
Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Rockenbach,
lieber Rolf,

bezüglich zweier Anträge der FWG-Fraktion möchten wir gerne, mit dieser Anfrage, den
Status der Bearbeitung wissen:

1. Antrag: "Apfelbaumweg" bzw. "Grünstreifen im Gewerbegebiet" - OGW 214/09
Der  Antrag  wurde  im  Ortgemeinderat  2009  beschlossen  und  schon  mehrfach
unsererseits der Bearbeitungsstand nachgefragt. Haushaltsmittel waren 2010, 2011 und
sind wieder 2012 eingestellt). Hinsichtlich der nun aktuellen Pflanzperiode möchten wir
hiermit  ein  weiteres  mal  nachfragen,  wann  denn  nun  der  Beschluß  des
Ortsgemeinderates von 2009 ausgeführt wird.

2. Antrag: "Baumpatenschaften Steinackerstraße" vom 03.02.2010
Der Antrag wurde bis dato immer noch nicht im Ortsgemeinderat vorgestellt, geschweige
denn beraten (lediglich mündlich  erwähnt  bei  der  Einweihung  der  Steinackerstraße).
Nach nun mehr als 2 Jahren möchten wir gerne wissen, warum der Antrag nicht beachtet
wird und es zu solchen Verzögerungen in der Bearbeitung kommt.

Vorab vielen Dank für die Beantwortung!
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